
 

FDP Frankenberg 
 
Drosselsteg 3a  Sparkasse Waldeck-Frankenberg 
35066 Frankenberg/Eder Konto 500 026 0 IBAN DE47 5235 0005 0005 0002 60 
info@fdp-frankenberg.de BLZ 523 500 05 BIC HELADEF1KOR 

w
w

w
.f

d
p

-
f
r
a

n
k

e
n

b
e

r
g

.d
e

 
Elias Knell 

Fraktionsvorsitzender 
 

Drosselsteg 3a 
35066 Frankenberg/Eder 

 
Mobil: 01575/5341884 

Mail: knell@fdp-frankenberg.de 
FDP Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Frankenberg

 

 
An den Stadtverordnetenvorsteher 
Herrn Rainer Hesse 

 
 
Frankenberg, den 07.03.2017 

 
 
 
 
Anfrage zur Parkplatzsituation in Frankenberg 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
mit der Erneuerung der Fußgängerzone sowie der Eder -Öffnung wurden im letzten Jahr einige 
Maßnahmen zur Wiederbelebung der Frankenberger Innenstadt getroffen. Auch Parkmöglichkeiten 
sind nach Aussage der Stadtverwaltung ausreichend vorhanden. Trotzdem sind immer wieder 
Beschwerden aus der Bevölkerung über mangelnden Parkraum zu vernehmen und dies scheint 
viele Bürger von einem Besuch der Innenstadt und Fußgängerzone abzuschrecken. Vor diesem 
Hintergrund fragt die FDP-Fraktion: 
 
1. Wie viele Parkplätze sind im Einzugsbereich der Innenstadt ausgewiesen und wo befinden sich 
diese Parkplätze?  
 
2. Welche Parkzeitbegrenzungen gelten auf diesen Flächen und welche Parkplätze sind 
gebührenpflichtig?  
 
3. Gibt es eine Kostenleistungsrechnung für die gebührenpflichtigen Parkplätze? Falls nicht, erbitten 
wir eine Aufstellung der Kosten  (anteilige Kontrolle, Miete/Abschreibung und Wartung der 
Parkscheinautomaten) für 2014 bis 2016 sowie eine Aufstellung der Einnahmen durch 
Parkgebühren im selben Zeitraum.  
 
4. Gibt es eine Untersuchung zu der benötigten Parkfläche für den Frankenberger 
Innenstadtbereich, bzw. auf welche Zahlen stützt sich die Aussage über ausreichenden Parkraum 
der Stadtverwaltung?  
 
5. In welcher Höhe wurden in den letzten fünf Jahren den Gewerbebetrieben im Innenstadtbereich 
Stellplatzabgaben auferlegt und wie viele Parkplätze wurden dafür im selben Zeitraum durch die 
Stadt geschaffen?  
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Elias Knell       
-Fraktionsvorsitzender- 
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